

APDESI

24 Jam Penuh, Polsek Lohbener Jaga Keamanan Gudang Logistik Pemilu

Indramayu1 - PATROL.APDESI.ID

Feb 23, 2024 - 12:05



Indramayu,- Pasca Pemilu 2024, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda jabar terus melaksanakan pengamanan Gudang 2 KPU Tempat Penyimpanan Logistik Pemilu 2024 Desa Langut Kecamatan Lohbener Kabupaten Indramayu. Jumat (23/2/2024)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani, menyatakan bahwa pengamanan terhadap Gudang 2 KPU yang menjadi tempat penyimpanan logistik pemilu tersebut merupakan prioritas utama dalam menjaga keamanan pasca Pemilu.

Pihak kepolisian memastikan bahwa pintu gerbang utama Gudang 2 KPU Kabupaten Indramayu selalu terkunci menggunakan gembok untuk mencegah akses yang tidak diinginkan.

Selain itu, petugas piket yang bertugas menjaga Gudang 2 KPU Kabupaten Indramayu selalu berjaga selama 24 jam penuh.

Mereka juga melaksanakan patroli rutin di sekitar area gudang dengan dibantu oleh petugas keamanan (security) untuk memastikan keamanan tetap terjaga.

Kapolsek menambahkan bahwa upaya pengamanan tersebut dilakukan secara ketat dan terkoordinasi dengan pihak terkait guna mencegah terjadinya insiden atau tindakan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban.

Kapolsek menjelaskan bahwa tindakan pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Lohbener dalam menjaga integritas dan keamanan proses Pemilu serta mencegah potensi kerawanan pasca Pemilu.

Dengan demikian, Kapolsek menekankan pentingnya keamanan dan kewaspadaan yang harus tetap dijaga untuk mencegah terjadinya masalah yang dapat mengganggu stabilitas dan perdamaian di wilayah hukum Polsek Lohbener.

Kapolsek mengakhiri dengan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus mendukung dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menghindari segala bentuk tindakan yang dapat mengganggu stabilitas dan perdamaian di masyarakat. Ucap Kopol H. Nurani didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.